

## AULOHER FUSSBALLKIDS NEHMEN AM LANDSHUTER STADTLAUF TEIL



Am 27. September war es wieder soweit, der Landshuter Stadtlauf "Tour de LA" fand zum 15. Mal statt. Und auch diesmal war die Fußballjugend des TSV Landshut-Auloh wieder zahlreich vertreten. Insgesamt 15 Kinder der E2 und F2 traten bei sonnigem Wetter zum Bambinilauf über 600 Meter an. Nachdem die Kinder die Strecke zu Fuß mit ihren Trainern Sven Draeger, Christian Neumaier und Christoph Eichmann erkundeten, konnten sie es nicht mehr erwarten endlich losgelassen zu werden. Und so kamen die jungen Fußballer nach wenigen Minuten erschöpft aber stolz im Ziel an und holten sich ihre verdiente Medaille ab. Bemerkenswert ist die Tatsache, dass beide Mannschaften ein paar Stunden zuvor noch anstrengende Saisonspiele hatten. Einen besonderen Dank noch an Christian Neumaier, der sich um die Anmeldeformalitäten und die Beschaffung von T-Shirts vor Ort gekümmert hat.